

TRY

2023年
3月号

北見商工会議所青年部事務局

〒090-0023 北見市北3条東1丁目 北見経済センター内
TEL (0157) 23-4111・FAX (0157) 22-2282
URL <https://www.kitami-yeg.jp>



- 令和4年度卒業生ご挨拶
- 新入会員紹介
- 12月例会報告

Facebookページができました

北見YEGの最新情報はこちら▶



今まで大変ありがとうございました!!



平成26年入会 研鑽委員会 遠藤 清隆
(株)リョーエウ石油 代表取締役

平成26年4月に入会して約9年間皆様にお世話になりました。始めはどの様な活動を行う団体なのかと不安でしたが、同じ委員会の仲間と食事をし、親睦を深めることによってお互いの距離が短くなり、いつの間にか意気投合して一つのことを創りあげていたと思います。これがYEGだと思えます。さらに一番の思い出は平成28、29年当時の服部委員長、小村副委員長時代の「地域振興委員会」です。一言では言い表せない程辛くて、濃い内容でしたが、達成感とは半端なかったと思っております。最後に北見YEGの発展とメンバーの活躍を祈念いたしまして、挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。



平成25年入会 総務広報委員会 金林 隆広
(株)ヤマヨシ 代表取締役会長

平成25年1月の入会以来、10年間のYEGライフを過ごさせて頂いていただきました。たくさんの人と出会い、様々な活動を通して貴重な経験をさせてもらい、多くの学びと成長の機会を与えてくれたYEGに感謝しております。卒業してOB会員になることでこれまでのように委員会メンバーと時間を共有したり、経済センターに通うことも無くなるのが正直寂しいですが、北見YEGを愛する一人としてこれからも応援していきます。現役メンバーの活躍と青年部の今後益々の発展を心より祈念して御礼の言葉といたします。お世話になりました。



平成28年入会 親睦委員会 小池 正人
(株)小池重機 代表取締役

今年度、最後の1年として親睦委員会でスタートしました。周りを見まわるとなんとも濃いキャラの集まりでどんなことになるかと思いましたが、自分が今まで関わってきた委員会の中でも一番結束の固い委員会でした。斎藤義和委員長を中心としてみんながちゃんと役割を持って頑張っていました。自分は他のいくつかの団体の活動もあり、なかなか思ったように出席できませんでしたが委員会に参加するのが本当に楽しかった。もう少しいたかったなあ。と思いつつ卒業させて頂いていきます。義和委員長、そして親睦メンバーの皆さんお世話になりました!



平成25年入会 交流委員会 小泉 ユリカ
(有)M.A.C 代表取締役

平成25年5月に入会して、長いようであつという間の約10年間。気付けばもう卒業です。まずは私にYEGを紹介してくれた水上浩介くんから感謝です。YEGに入会して、たくさんの人に出会い最高の仲間ができて、色々な事を経験して最高の思い出ができました。全てが私の大切な宝物です。特に交流委員会の皆様には、何回言っても足りないくらいですが『本当にありがとう。』この一年間、楽し過ぎて卒業したくない!と、思っています。そんな交流委員会メンバーをはじめとする全てのYEGメンバーの皆様。本当に大変お世話になりました。ありがとうございました。最後に一言。北見YEG最高!



平成26年入会 総務広報委員会 佐々木 将貴
(株)ササキ種苗 代表取締役

誘われるがまま軽い気持ちで青年部に入会したのは平成26年でした。志の高い私ではありませんが、皆様との関わり合いの中で、様々な考えに触れることができました。また委員長を務めた際には、先輩メンバーから「全力で委員会活動に取り組んでみろ」と激励を受け、多くの学びを得ることができました。

卒業に対し寂しい気持ちもありますが、今後は地域貢献という形で、青年部から頂いたものをお返しできればと思います。北見YEGの益々の飛躍を祈念し、私と携わった方々に感謝を申し上げます。ありがとうございました。



令和4年度卒業式開催!! 卒業生の皆様



平成26年入会
交流委員会 武田 哲司
代表取締役
㈱ケイ・エム・ティ

卒業を迎えるにあたり、お世話になりました多くの皆様に感謝を申し上げます。8年ちよつとごさいます。在籍で、様々な役を経験させていただき、自分の成長の機会をいただけたこと、また、様々なメンバーとの交流、道内外のメンバーとの出会いと貴重な経験をさせていただきました。本当に楽しい時間を北見YEGでたくさんいただけましたこと感謝しかありません。ぜひ、これからも全メンバー「和気あいあいと楽しく、様々なことに積極的に挑戦」していただけたらと思います。卒業後も同じ北見の仲間として改めてよろしくお願ひします。



平成17年入会
研鑽委員会 辻野 貴之
常務取締役
㈱システムサプライ

平成17年の入会から約18年間、YEG活動を通し沢山の皆様と交流させて頂き楽しく充実した時間を過ごすことができました。心より感謝申し上げます。YEGの仲間との様々な活動を通じた中で、「創意・工夫・勇気・情熱」を学び、さらに「楽しさ」を教えて頂いた素晴らしい団体であり、自身にとつてかけがえのない人生の財産となりました。コロナ禍が終息するにはまだまだ時間がかかり、事業活動も先が見通しづらい状況です。皆様には、「創意・工夫・勇気・情熱」をもって、地域経済の活性化に一層貢献頂きYEGらしさを忘れずに、さらなる躍進とご活躍をお祈り申し上げます。



平成25年入会
親睦委員会 水上 浩介
代表社員
㈱まる笑エンタープライズ

入会させて頂き丁度10年になりました。当初は戸惑う事もありましたが、生え抜きのYEGの諸先輩方や、メンバーと触れ合い楽しいYEGライフを過ごす事ができました。昔から口が悪い私なもので、皆様には多々暴言を吐く事もあったと思います。この場をお借りしてお詫び申し上げます。正直な事を言うのが今まで所属した団体の中で一番楽しかったし、沢山の仲間と出会えて卒業したくないなって思いでいっぱいですが、最近歳のせいとか、性格のせいとか、口うるさくなって皆様に嫌われそうなのでやっぱ丁度潮時です。最後に今後の皆様のご活躍を期待しています。お世話になりました。あばよ!



平成28年入会
親睦委員会 山崎 誉博
次長
㈱セクト リフォーム部

平成28年3月より前任者の引継ぎで入会させて頂き、7年間たくさんさんのメンバーと交流を図る事が出来ました。在席期間で思い出に残る行事は、ぼんちまつりが一番の思い出になります。企画から設営、運営に際しては、メンバーそれぞれが意見交換を行い時間を掛けて計画し、ぼんちまつり本番が無事終了した時の達成感に満ちたメンバーの顔が思い出として残ります。卒業を迎えるにあたり、北見YEGに携わる皆様に感謝と御礼を申し上げ卒業の挨拶とさせて頂きます。



平成28年入会
総務広報委員会 吉國 秀隆
代表取締役
㈱ライフプラス

平成28年に入会し、当初から対外に向けての委員会の一員として、YEG祭り、ぼんち村に携わらせていただきました。その後ぼんち祭りへの参加が決まり、初めての試みが多い中YEGメンバーと親睦を深めながら一丸となって行動し、市民の皆様の笑顔をみてほっとしたことを覚えています。コロナ禍ということもあり、参加できない時期はありましたが、私にとつて貴重な体験であり、多くの仲間を作ることができました。最後にお世話になったすべての皆様方に心から感謝を申し上げ卒業のご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。



新入会員紹介

NEW FACE

2月までに5名の新たな会員が入会いたしました。
今後大きな力となる新入会員の皆さんをご紹介します。



今回の質問項目

- ① お仕事のPR
- ② YEG入会の動機
- ③ 休日の過ごし方
- ④ あなたの弱点



北見商工会議所青年部

交流委員会

厨川 郁美

居酒屋 ぼん蔵
マネージャー

- ① 銀座通りに面している日本酒がメインの居酒屋。お一人でふらっと立ち寄っていただけるアットホームな雰囲気があります。
- ② 様々な繋がりを通し自己研鑽することを目的に入会いたしました。
- ③ 子供とドライブなどお出かけすることが多いです。
- ④ 寒がりです。



北見商工会議所青年部

交流委員会

横田 真志

(株)富士大葵工業
副社長

- ① 富士大葵工業という会社で副社長として設備工事、土木工事を主な社業として取り組んでおります。
- ② 様々な業種の方とのつながりを広げたいと考え入会させていただきました。
- ③ 普段はあまり会えない家族と過ごすことです。
- ④ お酒が好きですが弱いです。



北見商工会議所青年部

親睦委員会

夏川 卓也

手巻屋こりじゃ
代表

- ① 北見市内で飲食店を中心に何店舗かやっています。
- ② 少しでも学ぶことや感じるがあるのなら行きたいと感じて。
- ③ 家でしつぱり派
- ④ 一。理屈っぽいところかな

新しい仲間を
募集しています

北見 YEG で繋がろう！

会員募集



北見商工会議所青年部

交流委員会

橋本 諭

(有)MAC
統括課長

- ① オホーツク管内で交通誘導警備業務をメインで行っております。駐車場警備やお祭りの警備なども行っております。
- ② 異業種の方々と交流を深められたらと思い、入会させていただきました。
- ③ 映画や動画を鑑賞します。
- ④ 朝に弱いです。



北見商工会議所青年部

研鑽委員会

平塚 拓哉

一般社団法人シマエナガ
代表理事

- ① 遺品整理、終活相談などなかなか触れる機会が少ない出来事のお手伝いをさせていただいております。
- ② 知人からの紹介を経て様々な幅を広げたいと思い入会致しました。
- ③ 動画を観たりネットサーフィンして
- ④ 熟考しがちな所です。



集中して親睦を図り楽しんでもらうことが出来たかと思えます。余興は、出席者の過去の写真で誰なのかを当てるゲーム「あの頃きみは若かった」をテーブル対抗で行い、卒業予定者による司会進行や景品争奪のジャンケン大会など多いに盛り上がりしました。最後には、出席者全員で肩を組み、『乾杯』の曲と共に今年1年間の楽しい写真を見ながら、思いを寄せることが出来ました。

本例会は、「固い絆に思いを寄せて」と題して、精力的に活動してきた1年を振り返り、委員会の垣根を越えて懇親を図ることを目的とし開催致しました。

中井会長の乾杯に始まり、各委員会の例会内容や、活動の写真を通し、楽しかったことや、苦労した事を振り返り、楽しかったことでしょうか。懇親会の座席は抽選で決める事により、普段話す機会の少ないメンバーとの親睦が図れるように準備しました。また、メンバー企業の従業員の方にもアシスタントスタッフとして参加して頂いたことで、出席者には集中して親睦を図り楽しんでもらうことが出来たかと思えます。余興は、出席者の過去の写真で誰なのかを当てるゲーム「あの頃きみは若かった」をテーブル対抗で行い、卒業予定者による司会進行や景品争奪のジャンケン大会など多いに盛り上がりしました。最後には、出席者全員で肩を組み、『乾杯』の曲と共に今年1年間の楽しい写真を見ながら、思いを寄せることが出来ました。

「固い絆に思いを寄せて」
〜年忘れよ〜や!!〜

12月例会

親睦委員会